4 Piéces
120 m?
Réf. 1152
645 000 €

Antibes
Maison a vendre (06600)
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Proche des écoles, du centre commercial Carrefour et des acces
autoroutiers, cette charmante villa individuelle située sur un terrain de
420 m?2 dans un quartier calme, est un véritable coup de cceur. La
maison se compose d'un grand séjour lumineux, d'une cuisine
indépendante équipée, d'un cellier pratique pour le rangement, de trois
chambres confortables, d'une salle d'eau et de deux WC. Garage de
20 m? et parking disponible Située dans un cadre paisible, cette villa
rare sur le marché offre confort et proximité avec les commodités. Un

bien a visiter absolument! Parties communes de 2 ha avec ...

Close to schools, the Carrefour shopping center and motorway access, this
charming detached villa on a 420 m2 plot in a quiet neighborhood is a real
favorite. The house comprises a large, bright living room, an independent fitted
kitchen, a practical pantry for storage, three comfortable bedrooms, a shower room
and two WCs.20 m? garage and parking availableLocated in a peaceful setting, this
rare villa on the market offers comfort and proximity to amenities. A
must-see!Common areas of 2 ha with charges of 80 euros/quarter
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